



El resurgir de la Real Academia

La RAMS amplía a 9.000€ sus premios de investigación y lanza cuatro nuevas plazas de miembro académico, en la que ya se incluye la Inteligencia Artificial

J.H.D. | SALAMANCA

FUE una de las instituciones mejor valoradas de Salamanca, pero la crisis económica -primero- y después la pandemia dejaron a la Real Academia de Medicina de Salamanca en estado de letargo.

La llegada de una nueva junta directiva ha supuesto un nuevo despertar de la RAMS (Real Academia de Medicina de Salamanca). Un enorme impulso a un concepto loable: poner el conocimiento de los mejores médicos de Salamanca al servicio de la ciudadanía.

En el último pleno de numeraarios se aprobó una batería de importantes medidas y que comenzarán por nombrar presidente de honor al expresidente de la Academia Enrique Battaner.

La Junta Directiva se completa con la entrada de Marcelo Fernando Jiménez como vicesecretario, y se acuerda la llegada de un nuevo miembro académico: el otorrinolaringólogo y presidente del Colegio de Médicos, Santiago Santa Cruz.

Su ceremonia de ingreso está prevista para el último cuatrimestre del año y forma parte de un proceso de renovación interna que continuará el próximo año.

“Vamos a sacar otras cuatro plazas de miembro académico de número de cara a 2023”, explica el presidente de la RAMS, Francisco Lozano. El fallecimiento del profesor Juan Salvat llegó poco antes de que fuera a ingresar como académico. Además, otros tres miembros numeraarios van a pasar a ser honorarios, dado que en los últimos años ya no residen en Salamanca y su vinculación con la Academia es testimonial. “Las cuatro plazas que saldrán a concurso no tienen nombre, pero serán de Anatomía Patológica, Hematología, Historia de la Medicina



Miembros de la RAMS tras la ceremonia de ingreso del doctor Marcelo Fernando Jiménez. | ALMEIDA

La Real Academia de Medicina de Salamanca acuerda el nuevo ingreso del doctor Santiago Santa Cruz

Ultima la renovación de su web, la edición de un libro por el 40 Aniversario y charlas en Segovia, Ávila, Zamora y Cáceres

y una novedosa plaza de Inteligencia Artificial, que cada vez tiene más peso en la Medicina”, relata el doctor Lozano.

También se va a potenciar el capítulo de ayudas a la investigación. Gracias a los acuerdos y convenios con diversas entidades, la Real Academia pasa de ofrecer cinco premios a un total de diez premios, que contarán con una dotación de 9.000 euros. El abanico de premios se publicará en la página web de la RAMS y va destinado a gente joven. El Premio de la RAMS implicará, además, la entrada como académico a la institución.

Precisamente la página web será otra de las novedades visibles en las próximas fechas. El portal estaba estancado y se están ultimando los trabajos para renovarla y mantenerla actualizada.

La historia de la Real Academia de Medicina de Salamanca

supera ya los 40 años y por este motivo se ha gestionado con la Universidad de Salamanca, y su editorial, la publicación de un libro que recogerá las cuatro décadas de historia de una institución de ámbito regional. Aunque se llama Real Academia de Medicina de Salamanca, la realidad es que la Real Academia lo es también de Zamora, Ávila, Segovia y Cáceres. No en vano, el programa anual de actividades que ya se está desarrollando en Salamanca, se va a extender al resto de provincias. Esta misma semana están previstos dos actos: una charla sobre aneurismas (15 de junio en el Colegio de Médicos) pero explicada para que cualquier persona entienda en qué consiste ese problema y cómo se soluciona, y la ceremonia de ingreso a título póstumo del fallecido profesor Juan Salvat (16 de junio en el Paraninfo de la Universidad).